

DIE AUSSTELLUNG

Kommen Sie!
Schauen Sie!
Fragen Sie!

Beratungszentrum Taucha

05. April 2018
Vernissage

Ab 05. April 2018 ist die Ausstellung **WENN MORGENS SCHON ABEND IST** in den Beratungsräumen des Deutschen Demenzhilfe e. V. (August-Bebel-Straße 13a, 1. OG, 04425 Taucha) zu sehen. Sie reflektiert auf verschiedenen Ebenen die Frage: Wie leben Menschen mit Demenz? Die Künstlerin Anne Stolmár begleitete mehrere Jahre Menschen in Demenz-Wohngemeinschaften in Leipzig und Taucha.

Die Ausstellung wird am Donnerstag, den 05. April 2018 um 18.00 Uhr mit einer Vernissage eröffnet, zu der wir alle Interessierten herzlich einladen!

WENN MORGENS SCHON ABEND IST

Wie leben Menschen mit Demenz?
Von Demenz betroffene Menschen
brauchen Zuneigung und Hilfe.

**ANNE
STOLMÁR**

in Zusammenarbeit mit

H K S K

Informationen zur Ausstellung unter: 0179 91 88 920